

	Anfragen-Nr.	
	EAF-0068/2021	

Einwohneranfrage

Frau W.
99817 Eisenach

Betreff
Einwohneranfrage - Stellplätze für Wohnmobile

I. Sachverhalt

Im letzten Jahr wurden 2 weitere Stellplätze für Wohnmobile Ludwig-Erhard Platz und im Mariental errichtet. In der Beantwortung meiner EAF 0058/2020 wurden diese Plätze als Übergangslösungen seitens der Stadtverwaltung eingeordnet. Nach wie vor sind diese beiden Stellplätze ausgewiesen und eingerichtet. Weiterhin wird die Werbung für Eisenach und ihre Wanderwege gemacht. Sollten die momentanen Einschränkungen durch die Corona-Pandemie gelockert werden, ist erneut mit einem Ansturm von Touristen zu rechnen.

Insbesondere der Stellplatz im Mariental sollte in dieser Form überdacht werden. Die Nähe zum Naturschutzgebiet bzw. Marienbach stellt eine latente Gefahr durch die unsachgemäße Beseitigung von Abwässern durch die Wohnmobilisten dar.

Der Parkplatz unterhalb der Wartburg wurde in den letzten Monaten sehr stark von Wohnmobilisten genutzt (bis zu 60 Wohnmobile/Nacht). Meines Wissens wird dieser Parkplatz von der Wartburg-Stiftung betrieben. Die dort geforderten Parkgebühren betragen nur einen Bruchteil der Gebühren (in der Zeit von 18.00 bis 8.00 Uhr des Folgetages insgesamt 1,00 €), die auf den 3 Stellplätzen in der Stadt fällig waren. Für die von der Stadt betriebenen Stellplätze wurden 10,00 bzw. 12,00 € fällig. Dass bei derartigen Besucherströmen mit einem erhöhten Müllaufkommen zu rechnen war, war selbsterklärend!

II. Fragestellung

1. Wäre es für die Stadtverwaltung denkbar, den Stellplatz für Wohnmobile im Mariental auf den Parkplatz gegenüber des Prinzeenteiches zu verlagern, um den Schutz des Naturschutzgebiets bzw. Marienbachs zu gewährleisten? Wenn nein, warum nicht?
2. Auf welchen Flächen im Stadtgebiet plant die Stadtverwaltung, zusätzliche Stellplätze für Wohnmobile einzurichten, wenn die Plätze am Erhard-Platz bzw. Mariental nur Übergangslösungen darstellen? Wenn keine Planungen vorhanden sind, warum nicht?
3. Sollten die Stellplätze auf dem Erhard-Platz bzw. Mariental doch Endlösungen darstellen, wie wird die Infrastruktur für diese Plätze verbessert? (Müllentsorgung, Stromversorgung)
4. Wie sollen zukünftig die erheblichen Unterschiede in den Parkgebühren auf den städtischen Stellplätzen denen auf der Wartburg angepasst werden oder gibt es keinen Handlungsspielraum?

5. Wer kommt für die Entsorgungskosten des anfallenden Mülls auf dem Parkplatz unterhalb der Wartburg, insbesondere auch im Hinblick auf die verstärkte Nutzung dieses Parkplatzes durch Wohnmobilisten, auf?

Frau W.
99817 Eisenach